
Siracusa.  Royalties
sull'estrazione di petrolio e
gas, la replica del deputato
Bandiera. "Siracusa non perde
nulla"
Dopo  la  dura  uscita  del  consigliere  comunale,  Salvo
Castagnino, che ha puntato il dito contro quattro deputati
regionali siracusani per il loro voto sulle royalties riscosse
dalla Regione sulle concessioni per l’estrazione di petrolio e
gas (leggi qui), arriva la replica di Edy Bandiera, uno dei
quattro. “Disinformaione, ignoranza in materia e qualche volta
anche una buona dose di faziosità. Sono queste le componenti
che muovono le polemiche sul caso”, scrive. “La lettura del
dato va però contestualizzato per evitare di incorrere in
errori grossolani. L’aumento dal 10 al 20%, che si è rivelato
solo  virtuale,  era  stato  approvato  lo  scorso  anno  e  mai
applicato  dalla  Regione,  continuando  a  riscuotere  il  10%.
Inoltre secondo quel regime economico le compagnie petrolifere
godevano di una franchigia che rendeva non tassati i primi
1.500  barili  dell’estrazione.  Essendo  parlamentare  solo  da
pochi giorni non posso prendermi la responsabilità di quanto
avvenuto, su cui certamente chiederò maggiori dettagli. Di
fatto,  dunque,  portando  le  royalties  al  13%  ci  sarà  un
effettivo  aumento  nell’incasso,  che  arriverà  sino  ad  una
percentuale  del  15%  grazie  al  completo  abbattimento  della
franchigia, di cui hanno beneficiato e a seguito di questo
voto non beneficeranno più. Solo a titolo di paragone cito il
caso della Basilicata, dove le compagnie pagano il 7% sul
petrolio e il 10% sul gas”. Poi una ulteriore precisazione di
Bandiera.  “Le royalties sono applicate sull’estrazione e non
sulla lavorazione di gas e petrolio, per cui la Provincia di
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Siracusa  non  perde  nulla.  Anzi,  contrariamente  a  quanto
sostiene qualcuno male informato, gli introiti per l’intera
Regione aumenteranno da circa 7 milioni di euro a quasi 10. Di
questi 3,5 saranno trattenuti dalla Regione, mentre i restanti
saranno distribuiti ai territori dove risiedono i pozzi di
estrazione. Se veramente avessimo voluto fare il colpo gobbo
non  avremmo  bocciato,  come  invece  abbiamo  fatto,  un
emendamento presentato dall’onorevole Venturino, eletto nelle
liste dei Cinque Stelle, poi transitato al gruppo misto, che
proponeva il 10%”.

 

Il  provvedimento  votato,  dunque,  costituisce  un  passo  in
avanti in favore delle casse della Regione e lo confermano le
cifre di previsione di incasso su cui sono pronto, dati alla
mano, a confrontarmi pubblicamente con chiunque.

 

 

Siracusa.  Droga,  operazione
"Bianco  Natale",  in  manette
Michele  Cianchino.  Era
sfuggito  all'arresto
lanciandosi  dal  balcone  di
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casa
Sviluppi  nell’operazione  “Bianco  Natale”,  nell’ambito  della
quale, nella sera del 25 dicembre scorso, i carabinieri hanno
arrestato 3 persone, sorprese a confezionare cocaina intorno
ad  un  tavolo  dell’abitazione  del  pluripregiudicato  Michele
Cianchino. Tagliavano lo stupefacente, mezzo chilo di cocaina
purissima, quando i militari dell’Arma hanno fatto irruzione
nell’abitazione. Una scena alla “Scarface”, quella descritta
dagli  investigatori.  Mentre  i  carabinieri  bloccavano  e
ammanettavano Stefano Cianchino, fratello di Michele, Michael
Alan Rosa, 21 anni, Silvio Ingallina, 22 anni e Marialaura
Miraglia, 21 anni, il padrone di casa era riuscito a fuggire,
lanciandosi dal balcone del primo piano. Quando i militari dell’Arma
hanno fatto ingresso nell’abitazione, sul tavolo la droga era suddivisa in 5 sacchetti

di cellophane. Un’altra parte dello stupefacente era su un piatto con a fianco delle

schede telefoniche da usare per suddividerla in dosi.. La droga, secondo le stime

degli inquirenti,avrebbe fruttato, se venduta, almeno 75 mila euro. Nell’abitazione

sono stati rinvenuti anche 10 grammi di hashish, già suddiviso in dosi ed un bilancino

elettronico di precisione oltre a 5 mila euro circa, prevalentemente in banconote da

20 e 50 euro, presunto provento dell’attività di spaccio. I tre uomini sono stati

condotti nel carcere di Cavadonna. Domiciliari, invece, per la giovane. Adesso, l’

‘anello mancante’. I dettagli su come i carabinieri sono riusciti a rintracciare e ad

arrestare Cianchino saranno illustrate domani mattina, nel coso di una conferenza

stampa convocata per le 10 nella sede del  comando provinciale dei Carabinieri 

Siracusa.  La  segnalazione  a
Striscia  la  Notizia?  Il
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deputato Stefano Zito: "L'ho
fatta io"
Il giorno dopo il nuovo servizio che Striscia la Notizia  ha
dedicato  al  caso  del  trasporto  dei  campioni  biologici
all’Umberto I, viene allo scoperto su Facebook il deputato
regionale Stefano Zito. “La segnalazione a Striscia la Notizia
l’ho fatta qualche mese fa”, racconta. “Ho pure presentato
un’interrogazione in merito al trasporto del sangue frutto dei
miei giri estivi in ospedale. Non capisco perchè dopo un anno
le cose sono rimaste uguali se non addirittura peggiorate. Non
capisco perchè l’anno scorso, nel video di Striscia, si vede
che l’unico che ha pagato con un provvedimento disciplinare
per aver segnalato due anni prima il problema è stato il
trasportatore, ovvero l’ultima ruota del carro”. Zito, già in
passato ai ferri corti con l’Azienda Sanitaria Provinciale,
punta il bersaglio grosso. “Vorrei sapere cosa hanno fatto  i
vertici dell’Asp di Siracusa nel corso dell’ultimo anno. Chi
pagherà stavolta? Sempre i poveri trasportatori? Forse ad oggi
stanno pagando solo i pazienti e gli ammalati”. Eppure la
logica di Zito è stringente:  “Se le cose non funzionano forse
non è colpa solo dell’ultima ruota del carro ma di chi deve
gestire  e  controllare.  Quando  tornerà  l’attenzione  sul
paziente?”
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Siracusa.  Festa  di  San
Sebastiano,  patrono  dei
Vigili Urbani
Lunedì 20 è la festa di San Sebastiano, patrono dei Vigili
Urbani e compatrono della città.  In piazza Duomo torna a
schierarsi allora il Corpo di Polizia Municipale, nel corso
della cerimonia organizzata nell’ambito dei festeggiamenti.
Dopo lo schieramento dei reparti,  passati in rassegna dal
comandante,  Enzo Miccoli, e dal sindaco, Giancarlo Garozzo, i
vigili parteciperanno alla Santa Messa.
Alle 21 presso l’idroscalo “De Filippis”  la cena sociale, che
il  personale  ha  deciso  di  promuovere  autotassandosi,  per
sottolineare un rinnovato spirito nello stare insieme.

Siracusa.  Pd,  domenica
l'assemblea  provinciale.
Castelluccio: "Ripartiamo dal
basso"
Tra le difficoltà, le adesioni ad un’area piuttosto che ad
un’altra, i tentativi di consolidare o ribaltare la leadership
provinciale, il Partito democratico di Siracusa si avvicina ad
un importante scadenza, quella del 19 gennaio prossimo, quando
l’assemblea  provinciale  eleggerà   la  nuova  direzione.
All’ordine  del  giorno  dell’appuntamento  della  prossima
settimana c’è la definizione di un calendario di incontri e
iniziative che dovranno condurre, la prossima primavera, alla
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conferenza programmatica del partito, come stabilito ieri, al
termine  della  riunione,  convocata  dalla  segretaria  Carmen
Castelluccio,  con  i  coordinatori  dei  circoli  territoriali
della forza politica. Non erano tutti presenti, 18 su 23,
però, si. Un confronto serrato quello che ne è scaturito.
Secondo  quanto  spiega  Carmen  Castelluccio,  non  ci  sarebbe
alcun dubbio sulla volontà di tutti di “ripartire dai singoli
militanti dei singoli circoli per rilanciare l’iniziativa del
Pd.  Occorre  valorizzare  l’appassionato  impegno  di  chi  può
indicare  le  problematiche  legate  ai  bisogni  reali  del
territorio”. Argomenti che, nella complessa vita interna del
Partito democratico locali, sembra passino molto spesso in
secondo piano, per stessa ammissioni dei rappresentanti delle
diverse  “anime”  della  forza  politica.  Il  tentativo  adesso
dovrebbe essere quello di cambiare rotta, entrando in maniera
più incisiva nel territorio. Parole chiave: “economia, lavoro,
sviluppo  sostenibile,  cultura  e  formazione,  ambiente  e
territorio,  politiche  sociali  e  sanitarie”.  Nel  frattempo,
segretaria e coordinatori di circolo hanno anche deciso di
costituire un’assemblea degli eletti nelle diverse istituzioni
locali. Il fine sarebbe quello di “sostenere, attraverso un
confronto  positivo,  l’attività  dei  tanti  amministratori
impegnati a governare tanti e importanti comuni”.

Siracusa.  Qualità  dell'aria,
la denuncia di Sorbello: "Non
si sa cosa respiriamo, dati
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sempre in ritardo"
Sembrava essersi sopito il dibattito sulla qualità dell’aria a
Siracusa. E a riportarlo d’attualità non sono, questa volta,
classifiche  con  dati  poco  incoraggianti.  Ci  pensa  il
consigliere  comunale  di  Siracusa,  Salvo  Sorbello,  che  ha
rivolto  un’interrogazione  al  sindaco  per  chiedergli  “di
intervenire con immediatezza, nella sua veste di responsabile
della  tutela  della  salute  dei  cittadini”.  Il  coordinatore
provinciale  di  Articolo  4   vuole  maggiore  informazione,
diretta ed in tempo reale, sui dati che riguardano quello che
i siracusani respirano. “Mentre, grazie ad internet, possiamo
avere milioni di dati in tempo reale su tutto il mondo, sul
sito dell’Arpa (Agenzia Regionale Protezione Ambiente Sicilia,
ndr) gli ultimi bollettini sulla qualità dell’aria a Siracusa
risalgano a più di dieci giorni fa. E sul sito del Cipa
(Consorzio Industriale Protezione Ambiente, ndr) si continua a
non  comunicare  per  Siracusa  città  il  dato  riguardante  il
benzene”.  Al  sindaco,  Sorbello  chiede  di  intervenire  a
garanzia della salute pubblica.

Siracusa  su  Striscia  la
Notizia. Umberto I: il caso
dei  campioni  biologici
trasportati  anche  in  buste
frigo del supermercato
Alla fine Siracusa c’è  finita su Striscia la Notizia. Ma
anzichè l’atteso – e annunciato – servizio sul Go Bike è stato
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trasmesso quello che rilancia la denuncia di un paio di anni
fa,  sempre  del  tg  satirico  di  Canale  5.  Stefania  Petyx,
l’inviata,  ha  raccontato  con  il  supporto  di  immagini
registrate con una telecamera nascosta come spesso sia ancora
pepetrato un sistema di trasporto dei campioni biologici non
conforme alle norme igienico-sanitarie e di sicurezza.
Una serie di rilievi che vennero già mossi anche dai Nas, che
effettuarono  un  sopralluogo  all’Ospedale  Umberto  I  e  alla
direzione  sanitaria.  Striscia  ha  mostrato  copia  della
relazione che comproverebbe la fondatezza delle accuse mosse.
Ma  nonostante  le  rassicurazioni  passate  di  controlli  e
vigilanza, le immagini testimoniano come nulla sia cambiato.
Anzi, in alcuni fotogrammi si vede come per il trasporto dei
campioni  biologici  venga  addirittura  utilizzata  una  borsa
frigo da supermercato. Stefania Petyx ha raccolto ancora una
volta le più ampie rassicurazioni di vigilanza da parte dei
vertici dell’azienda ospedaliera, colti in “fallo”. Il caso
rimane comunque di portata nazionale.
Rimandato  ad  altra  data  il  servizio  in  cui  si  annunciano
novità per il Go Bike, le bici a noleggio “dono” del G8
Ambiente finite presto ammalorate o parcheggiate in magazzino
anzichè negli stalli che avrebbero dovuto ospitare un moderno
e  semplice  sistema  di  bike  sharing,  diventato  utopia  a
Siracusa. La Petyx, accompagnata dal bassotto, ha registrato a
dicembre una intervista con il sindaco Garozzo. Per vederla in
onda  bisognerà  attendere  ancora  qualche  settimana.  Ad
orientare l’anticipata messa in onda del servizio sui campioni
biologici forse le ultime notizie che riguardano proprio il
nosocomio siracusano.

Clicca qui per il servizio integrale

http://www.striscialanotizia.mediaset.it/video/videoextra.shtml?18924


Siracusa. Festa 'abusiva' in
Ortigia,  sanzionato  il
titolare  di  un  locale
pubblico
Una  festa  “abusiva”,  una  vera  e  propria  serata  danzante.
L’aveva organizzata il titolare di un noto locale pubblico di
Ortigia, ‘dimenticando’, però, di compiere i passaggi previsti
dalla legge. Niente autorizzazione, niente adempimenti, niente
licenza.  Il  comportamento  del  gestore  del  locale  non  è
passato,  però,  inosservato.  Gli  agenti  della  divisione  di
Polizia amministrativa e sociale della questura di Siracusa,
nell’ambito di un servizio di controllo amministrativo sugli
esercizi commerciali della città, e soprattutto del centro
storico, lo hanno sanzionato.

Siracusa.  Esposizione  del
Simulacro di Santa Lucia fino
a lunedì
In  occasione  del  87°  anniversario  della  Dedicazione  della
Cattedrale (9 gennaio 1927) e della 321.ma ricorrenza del
terremoto  del  9  e  11  gennaio  1693,  la  Deputazione  della
Cappella di Santa Lucia ha disposto la solenne esposizione del
Simulacro di Santa Lucia, nella sua cappella nella chiesa
Cattedrale.
L’esposizione ha avuto inizio venerdì e avrà luogo fino a
lunedì dalle 7,30 sino al termine delle funzioni. Lunedì, alle
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18 in Cattedrale, messa e traslazione delle Reliquie di Santa
Lucia sull’altare maggiore. Le reliquie esposte sono l’omero
sinistro,  donato  dal  Patriarca  di  Venezia  Marco  Cé  il  13
dicembre  del  1988,  ed  i  due  frammenti  della  cannella  del
braccio sinistro custoditi nel reliquiario eseguito nel 1931
per  volontà  dell’arcivescovo  mons.  Giacomo  Carabelli.  Al
termine della celebrazione eucaristica, che sarà presieduta
dal parroco della Cattedrale, mons. Salvatore Marino, breve
processione  delle  reliquie  che  saranno  riportate  nella
Cappella dalle portatrici.

Siracusa.  Eventi  culturali
nei  siti  archeologici,
Bandiera:  "Quali  quelli
programmati?"
Da  una  parte,  lo  straordinario  patrimonio  culturale  della
provincia di Siracusa, con i suoi importanti siti e le sue
 location certamente di richiamo, suggestive; dall’altra, la
necessità  di  un’adeguata  programmazione  di  eventi,  su  cui
filtrano  ancora  soltanto  generiche  informazioni,  per
contribuire allo sviluppo turistico del territorio. E’ il tema
 di un’interrogazione che il deputato regionale Edy Bandiera
ha indirizzato al presidente della Regione, Rosario Crocetta e
agli assessori ai Beni Culturali, Mariarita Sgarlata e al
Turismo,  Michela  Stancheris.   “I  siti  culturali  della
provincia  di  Siracusa  –  ricorda  Bandiera-  sono   luoghi
straordinari e una tempestiva ed adeguata programmazione di
eventi contribuirebbe in maniera significativa al tema dello
sviluppo  economico  ed  occupazionale  legato  al  modello  di
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sviluppo  turistico-culturale,  nell’agenda  programmatica  del
Governo  della  Regione”.  Questo,  secondo  il  parlamentare
dell’Ars subentrato di recente a Pippo Sorbello, sarebbe il
momento più propizio, visto che “il Teatro Greco di Siracusa,
quello di Palazzolo, così come l’Anfiteatro romano e l’Ara di
Ierone sono stati oggetto di manutenzione del verde, che li ha
riportati  nelle  condizioni  ottimali”  e  l’intenzione,  del
resto, sarebbe stata espressa anche dal governo regionale. La
richiesta di Bandiera è, quindi, di “conoscere nel dettaglio
gli  eventi  eventualmente  già  programmati,  per  valutarne
quantità e qualità e per consentire agli operatori turistici
di programmare loro ulteriori iniziative e servizi sinergici e
complementari”.


